

# Tras asedio muere autor de crimen francés

El asesino confeso de Toulouse murió ayer de un disparo en la cabeza durante el asalto policial a la vivienda donde se atrincheró durante más de 32 horas, en las que el joven islamista radical asumió sus siete crímenes y solo lamentó no haber tenido tiempo de causar más víctimas.

El presunto terrorista, Mohamed Merah, francés de 23 años de origen argelino, dijo haber actuado en solitario, pero en nombre de Al Qaeda, al asesinar desde el pasado 11 de marzo a tres militares, tres niños judíos y al padre de dos de ellos en Toulouse y la vecina Montauban.

Un grupo denominado "El Ejército del Califato", vinculado a Al Qaeda, reivindicó este jueves los asesinatos en un comunicado difundido en páginas web utilizadas habitualmente por los grupos islamistas.

Desde la última de matanza, el pasado lunes en un colegio judío de Toulouse, el cerco se estrechó en torno a Merah, que acumulaba más de quince condenas por delitos comunes y del que se conocían sus contactos con círculos salafistas y estancias en Afganistán y Pakistán.

En sus tres acciones usó una moto y una cámara colgada al cuello con la que grabó imágenes que muestran que actuó con ánimo de venganza por la muerte de niños palestinos, la intervención francesa en Afganistán y la normativa sobre el uso del velo islámico.

Desde su último crimen en la escuela judía en Toulouse, el presidente francés, Nicolas Sarkozy, elevó la alerta antiterrorista en la región al máximo nivel, una medida tomada por primera vez en el país.

París/EFE



Las fuerzas especiales de la policía francesa estuvieron a cargo del operativo para la entrega del autor de la matanza de los tres militares y los siete miembros del colegio judío de Toulouse. AFP/La República